

発見! 白井の仕事人 91

～ヒマワリがつなぐ大地の息吹～

ひまわりオーガニックファーム 高橋修治さん

今回は、白井市民プールの近くにあるヒマワリ畑を管理している高橋修治さんを紹介します。

高橋さんは2019年に新規就農しました。農業を始めたのは「19歳の時に、兄の勧めで実家の農地で枝豆を作ってみたら、そのおいしさにほれこみました。こんなにおいしいものが食べられるのなら、農家もいいなあ」と思ったそうです。

ヒマワリ畑について「もともと草が伸びて、荒れ果てていたんです。ヒマワリは見た目も美しいけれど、絞ったら油になるし、枯れたら肥料になる。畑を再生するには持ってこいの植物なんです。一面に咲くと市民プールから『あ、ヒマワリ!』と指をさしてくれます」とうれしそうに話します。

高橋さんは「ひまわりオーガニックファーム」の代表という顔も持っています。自分たちが本当に食べたいと思える野菜を栽培して、農薬不使用・無化学肥料による野菜の栽培・販売と収穫体験農園を運営しているそうです。

農薬を使わない野菜栽培について「農薬がなかった戦前の農法がお手本です。先輩農家の経験談を参考に挑戦しています。この畑は子どもたちが遊びながら野菜を食べたり、近所の人が気軽に家庭菜園代わりに畑へ野菜を取りに来たりするような場所にしたい。手づかみで、もぎたての感触を味わってもらいたいから、農薬不使用・無化学肥料で経営しています」と話してくれました。

今年の夏にプレオープンしたばかりの農園で、新型コロナウイルスの感染拡大で客足が心配されましたが、3カ月で300人以上のお客さんがコンセプトに共感して来園したそうです。今年度は週に1～2日程度営業なので、開園日はホームページ（<https://himawari-organic-farm.com/>）で確認してください。



ひまわりオーガニックファーム
☎050-8880-8831

☎産業振興課 ☎401-4631

詳しい取材内容などは
地域情報サイト「まいふれ」
に掲載中です。
ご覧ください。

